

Liebe Eltern,

aufgrund der aktuellen pandemischen Lage sehen wir uns leider dazu gezwungen, sowohl die diesjährige Karnevalsspielfete als auch die Premiere des Amelandfilms 2021 zu verschieben.

Der Kinderkarneval wird in ein Frühlingsspielfest umgewandelt und soll am 10. Mai von 16:00 Uhr -18:30 Uhr stattfinden. Den Amelandfilm zeigen wir am 1. April ab 18.00 Uhr.

Wir würden uns freuen, wenn möglichst viele Kinder kommen! Zur Premiere unseres Films sind auch die Eltern herzlich eingeladen.

Damit wir richtig planen können, bitten wir Sie, die unteren Abschnitte auszufüllen und bis zum 18.03.22 bei uns abzugeben.

Viele Grüße

Eure Leiterrunde

✂ _____

Mein Kind _____

Name des Kindes

nimmt an Spielfete teil: Ja Nein

nimmt an der Film Premiere teil: Ja Nein

Namen möglicher Begleitpersonen:

1.

2.

3.

4.